

Desde 1990 creamos acciones solidarias y formamos a nuestros jóvenes física, intelectual y moralmente, colaborando en forma activa en la lucha contra la drogadependencia.

A fines de 2016, recibieron sus diplomas en el rectorado de la Universidad de La Plata, 592 jóvenes de nuestra ciudad. Son los egresados de la Escuela de Oficios, una iniciativa que busca fortalecer el nivel de preparación de los grupos sociales más desprotegidos y propiciar su futura inserción en mercado laboral, y que cuenta con el apoyo de la Fundación Florencio Pérez. 592 jóvenes empezaron una nueva etapa en sus vidas con un diploma de la Universidad que garantiza el más alto nivel en el oficio que han estudiado. La Fundación les entrega un equipo de herramientas y material de trabajo para facilitarles una rápida inserción laboral. Una vez egresados, todos reciben asesoramiento sobre el mercado, contacto con empresas de la zona, seguimiento y asesoramiento para facilitar la inserción social y económica.

Los cursos que dicta la Escuela de Oficios con el apoyo económico de la Fundación Florencio Pérez y logístico de la Federación de Instituciones Culturales y Deportivas de La Plata, capacitan en 2017, a 615 jóvenes que anhelan un futuro mejor. Clubes del Gran La Plata: de Leones, Deportivo La Plata, Circunvalación, 19 de Noviembre, Sisma City Bell, Club Dardo Rocha. Los Centros de Formación Profesional: La casita de los Pibes, Corazones de el Retiro, La Casita de los Pibes; son algunos de las 21 sedes del ciclo lectivo 2017, donde se dictan oficios de rápida salida laboral: Cocinero, Repostería, Electricidad, Cerrajería, Mantenimiento de edificios, Gasista, Cuidador de Adultos Mayores y 9 cursos más.

El recorrido de la inserción social no se completa con la capacitación. Junto a la Universidad, nos reunimos con autoridades de ACIMCO Y Apymeco, para coincidir en acciones que completen el circuito de inserción laboral y social de los jóvenes. Luego de capacitarse, es imprescindible vincularlos con los sectores empresarios para inciar la etapa de trabajo.

La Fundación Florencio Pérez también apoya el programa Mundo Nuevo de la Universidad, que a través del juego, acerca la ciencia a los niños y los advierte de los peligros de los excesos que impone la sociedad de consumo.

Junto a los más pequeños, Festejamos el día del Niño! La Fundación, junto a la colecta organizada por el diario El Día y la emisora radial La Redonda, donaron juguetes a los niños hospitalizados en el Sor María Ludovica y en comedores de los barrios de La Plata, llevando así alegría con un regalo, a pequeños en situaciones difíciles.

Se distribuyó entre docentes y directivos de los colegios secundarios de la región el libro sobre adicciones y consumo de drogas en nuestra región. El Estudio y la publicación fueron financiados por la Fundación Florencio Pérez y lo llevó a cabo el Observatorio de la Deuda Social Argentina de la Universidad Católica Argentina.

Durante este año, con la colocación de placas, La Fundación Florencio Pérez, agradeció a la comunidad platense los aportes realizados como donación para los Hospitales Bollini (Odontología pediátrica), que gracias a ustedes recibió una nueva sala con 4 sillones odontológicos, y el Hospital de Niños Sor María Ludovica, pudo renovar su sala de neonatología gracias a vuestro aporte solidario durante las cenas de la Fundación Florencio Pérez.

El aporte solidario de la Fundación Florencio Pérez llegó al Hospital Gutiérrez Gracias a sus donaciones en la cena 2016, se entregaron equipos de última generación por más de 1,6 millón de pesos para las salas de Neonatología, que se equipó a nuevo. Radiología, Cirugía, Traumatología y la guardia del Hospital público también fueron equipadas con equipos de diagnóstico de imágenes de vanguardia y tres terminales computarizadas para interconectar las distintas áreas de hospital, mejorando enormemente los tiempos y calidad de atención hacia la gente y cuyo uso ha posibilitado una disminución importante en los costos de los insumos del Hospital.

La Fundación Florencio Pérez les dice GRACIAS a cada uno de ustedes porque con su aporte esto ha sido posible, pero la prevención de las adicciones exige más de todos y esperamos que con ustedes podamos hacer más, mucho más.